

El Quindiano

MENU ≡

Colombia | 📅 13 febrero de 2023 | ⌚ 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

Acuerdo para impulsar la transición energética y conservar los recursos naturales en Colombia

💬 0 Comentarios

Compartir:



Ecopetrol, el Ministerio de Ciencia y Tecnología y el Ministerio de Minas y Energía firmaron un acuerdo que permitirá impulsar acciones de ciencia, tecnología e innovación, para avanzar en la transición energética, reducir la huella de carbono y conservar los recursos naturales.

Para ello, la compañía nacional destinará recursos por cerca de \$33.000 millones, mientras que los ministerios se encargarán de estructurar los procesos de participación, como, por ejemplo, la apertura de convocatorias que estén alineadas a los objetivos acordados.

Los recursos se usarán en programas, proyectos o actividades donde se estimule la investigación y la generación de nuevas ideas en estos cinco frentes:

Fortalecimiento de procesos bioindustriales y biotecnológicos que favorezcan la preservación y aprovechamiento sostenible de la biodiversidad, incluyendo biogás y procesos de recuperación post – extractiva en las áreas de influencia de los hidrocarburos.

Implementación de sistemas de revolución industrial 5.0 al servicio del sector energético y de la gestión del agua en procesos industriales.

Implementación de tecnologías para el aprovechamiento de fuentes no convencionales de energía renovable y almacenamiento de energía, incluyendo el apoyo a la implementación de comunidades energéticas.

Diseño y desarrollo de ecosistemas industriales que optimicen la cadena industrial del agua.

Sistemas de descarbonización, a partir del aprovechamiento de carbono capturado y materiales de la industria de oil & gas que se puedan aplicar en el sector energético y agroindustrial.

“Esta es una iniciativa que nos va a permitir a través de compromisos específicos avanzar hacia una transición energética justa en Colombia. El desarrollo de oportunidades en investigación y capacitación es indispensable para fomentar los cambios en esta materia, por eso, estoy segura que este es el principio de una gran articulación para la transición energética en nuestro país”, explicó la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.

Se espera que, en menos de una década, el país fortalezca sus capacidades en materia de sostenibilidad, mitigación del cambio climático y adaptación a la transición energética. Cabe resaltar que en los últimos años se han firmado tres acuerdos de cooperación en este frente, con inversiones que superan los \$73 mil millones.

El presidente del Grupo **Ecopetrol**, Felipe Bayón, añadió que apoyan “esta iniciativa que brinda recursos para estimular la investigación y el conocimiento para impulsar la transición energética y avanzar hacia la descarbonización y la preservación de los ecosistemas. Esta inversión es una gran oportunidad para fortalecer programas, iniciativas y acciones en las regiones del país que se

oportunidad para fortalecer programas, iniciativas y acciones en las regiones del país que se puedan enmarcar en nuestra Estrategia 2040 'Energía que transforma', teniendo a la tecnología como un gran habilitador de nuestras metas en materia ambiental, social y gobierno corporativo".

Por su parte, el ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Arturo Luna, destacó que este convenio es trascendental para el país porque permitirá unir toda la experiencia de las entidades firmantes en beneficio de la transición energética de Colombia.

■ Te puede interesar

- Circasia vivirá la fiesta de la Cabalgata Pro Ancianato este sábado
- Faltan menos de 8 días para abrir paso por la conexión de la Vía Panamericana
- Carlos Ledher habla en la radio colombiana después de 35 años

■ Lo más leído

- *Diego Echeverri, otro delantero que suma Deportes Quindío*
- *Dos adolescentes se quitaron la vida en Armenia en las últimas horas*
- *Habitante de la calle perdió la vida en una riña*

Otras Noticias

Faltan menos de 8 días para abrir paso por la conexión de la Vía Panamericana

HACE 6 HORAS | 0 COMENTARIOS

Carlos Ledher habla en la radio colombiana después de 35 años

HACE 6 HORAS | 0 COMENTARIOS

Una línea del metro de Bogotá podría ser subterránea

HACE 1 DÍA | 0 COMENTARIOS



Comenta esta noticia

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Política
- Armenia
- Judicial
- Economía
- Región
- Deportes
- Ciencia y tecnología
- Cultura
- La cosecha
- Denuncia
- Caricatura
- Obituario
- Medio ambiente

un sufrimiento por el que esta persona estuviera pasando, sea cual fuere, pues la capacidad de aguante varía en cada persona, lo que para alguien puede ser un problema mínimo, para otra persona puede ser un problema gigante. Considero con todo respeto que la vida es un derecho, no un deber ni una imposición, y ... [Ver más](#)

Me gusta · Responder ·  8 · 5 a



Pablo Montoya



Sinceramente creo que necesitas de un siquiatra urgentemente

Me gusta · Responder ·  7 · 2 a



Libaniel Marulanda Velásquez

Claudia: Ya conozco algo de usted por sus comentarios en otras publicaciones, no mías. Quiero decirle que le agradezco su participación y, ante todo, su franqueza y coherencia en dos temas que le sacan roncha a nuestra sociedad. Y aunque le parezca increíble, la disyuntiva entre el ser y el no ser, es el tema central de una obra que comencé a escribir el día que comenzó el confinamiento. Desde luego que usted será una de las personas que quiero tener de primeras lectoras de ese trabajo. Estoy seguro de que sobra decirlo, pero intuyo que usted debe ser admiradora de la obra de Emilio Ciorán. Ah! y le recomiendo buscar una película ambientada en la crisis del 29 en los E.U. "Baile de ilusiones". Gracias por leerme.

Me gusta · Responder ·  5 · 2 a



Andrea Osorio

Acércate a Jesús el tiene libertad perdón y nueva vida en abundancia no podrás poner un perro en un gallinero y con el tiempo se sienta gallina eso no sucede de igual manera tu no podrás ser un ser diferente al que Dios te hizo . Jesús invita a ir a el y no te echa fuera pero debes acercarte tu yaque él lo hizo ya haci casi 2 mil años

Me gusta · Responder ·  5 · 2 a

[Mostrar 10 respuestas más en esta conversación](#) ▼



Jorge Hernán Velásquez Restrepo

Ánimo Felipe. Hay que poner todo el empeño en lograr que el gobierno solicite formalmente la repatriación. Con ese propósito es que la AHQ está proyectando para febrero el foro en Armenia, con participación de los poderes ejecutivo (gobierno nacional y regional) y judicial (Corte Constitucional), con participación de instituciones y particulares, con lo cual se espera motivar tales acciones formales.

Me gusta · Responder ·  1 · 5 a



Libaniel Marulanda Velásquez

Profesor: creo que se pasó para otro foro y otra columna. Saludos.

Me gusta · Responder ·  3 · 2 a



Néstor García Buitrago

De la lista "por la decencia" al Senado también forma parte el cuyabro NÉSTOR GARCÍA BUITRAGO con el N° 65

Me gusta · Responder · 5 a



Libaniel Marulanda Velásquez

Creo que se pasó para otro foro y otra columna. Saludos.